
 
 CONSEJO GENERAL 

 
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
DEL DÍA 28 DE ABRIL DE 2007 

 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 9 HORAS CON 14 MINUTOS DEL DÍA 28 DE ABRIL 
DE 2007, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN ORDINARIA DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL, EN EL DOMICILIO OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ 
PORTILLO NÚMERO 236 ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, 
PRESIDIDA POR LA LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, EN SU 
CARÁCTER DE CONSEJERA PRESIDENTA; ASISTIDA POR EL LIC. 
ARTURO SOSA CARLOS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS 9 HORAS CON 14 MINUTOS DEL DÍA 28 DE ABRIL DE 
2007, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA 
Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. RAQUÉL ZAPATA FRAYRE, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. HUMBERTO CRUZ ARTEAGA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C.P. JOSÉ ISABEL TREJO REYES, PRESENTE.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. JOSÉ CORONA REDONDO, PRESENTE.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -   
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SEIS ( 6 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS 
SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS 
ACOSTA; DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. 
RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN; DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS; DE 
SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, M.C. MIGUEL ÁNGEL 
MUÑOZ DUARTE; Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN 
SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA, ASIMISMO INFORMO 
QUE EL SEÑOR CONSEJERO ELECTORAL, LIC. FELIPE GUARDADO 
MARTÍNEZ, JUSTIFICÓ SU INASISTENCIA A ESTA SESIÓN ORDINARIA 
DEL CONSEJO GENERAL POR MOTIVOS DE SALUD. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: UNA VEZ QUE EL SECRETARIO 
EJECUTIVO HA DADO CUENTA A ESTE CONSEJO DE QUE EXISTE 
QUÓRUM LEGAL, SE DA INICIO A LA SESIÓN DEL MISMO, ADELANTE 
SECRETARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO, DE LAS 
ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, EXTRAORDINARIA 
DEL DÍA 13 Y ORDINARIA DEL DÍA 17, AMBAS DEL MES DE ABRIL DE 
2007; PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL INFORME DE 
ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, CORRESPONDIENTE AL MES 
DE MARZO DE 2007; PUNTO NÚMERO SEIS: PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA UTILIZACIÓN DEL SISTEMA 
INFORMÁTICO PARA RECABAR LOS RESULTADOS ELECTORALES 
PRELIMINARES, DE LAS ELECCIONES DE CANDIDATOS DE LOS 58 
AYUNTAMIENTOS Y DIPUTADOS POR AMBOS PRINCIPIOS, CON 
MOTIVO DE LA JORNADA ELECTORAL DEL DÍA 1 DE JULIO DE 2007; 
PUNTO NÚMERO SIETE: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBA EL PROGRAMA Y EL MATERIAL ELECTORAL 
PARA LA CUARTA JORNADA CÍVICA ESTATAL INFANTIL Y JUVENIL 2007; 
PUNTO NÚMERO OCHO PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBAN LOS FORMATOS DE LAS BOLETAS 
ELECTORALES, ASÍ COMO LA DOCUMENTACIÓN Y MATERIAL 
ELECTORAL A UTILIZARSE EN EL PROCESO ELECTORAL 2007; PUNTO 
NÚMERO NUEVE: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL 
QUE SE APRUEBA EL NÚMERO DE CASILLAS ESPECIALES A 
INSTALARSE DURANTE LA JORNADA ELECTORAL DEL PRIMERO DE 
JULIO DEL 2007, ASÍ COMO EL NÚMERO DE BOLETAS ELECTORALES 
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QUE POR CADA TIPO DE ELECCIÓN SE DISTRIBUIRÁN EN LAS MISMAS; 
PUNTO NÚMERO DIEZ: ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE 
ESTE CONSEJO EL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, SEÑOR 
SECRETARIO NO HAY OBSERVACIONES, SÍRVASE SOMETERLO A 
APROBACIÓN Y TOMAR NOTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 28 DE ABRIL DE 
2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL ORDEN 
DEL DÍA, SEÑOR SECRETARIO, CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE 
LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO SEÑORA 
PRESIDENTA, PARA DARLE CUENTA A USTED Y A ESTE CONSEJO, 
QUE EL PUNTO QUE PROSIGUE ES PUNTO NÚMERO TRES: INFORME 
DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: DESAHOGUE EL PUNTO DE INFORME 
DE CORRESPONDENCIA SEÑOR SECRETARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL INFORME DE 
CORRESPONDENCIA ENVIADA Y RECIBIDA). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA 
QUE EL PUNTO A DESHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO: LECTURA 
Y APROBACIÓN EN SU CASO, DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DE 
ESTE CONSEJO GENERAL, EXTRAORDINARIA DEL DÍA 13 Y ORDINARIA 
DEL DÍA 17, AMBAS DEL MES DE ABRIL DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DE QUE ESTOS 
PROYECTOS DE ACTA FUERON ENTREGADOS CON TODA 
ANTICIPACIÓN, SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO LA 
DISPENSA DE SU LECTURA, SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE A TOMAR 
NOTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL MISMO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, 
EXTRAORDINARIA DEL DÍA 13 Y ORDINARIA DEL DÍA 17, AMBAS DEL 
MES DE ABRIL DE 2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CINCO VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SON CINCO VOTOS A FAVOR SEÑOR 
SECRETARIO, Y EN RELACIÓN A ESTE RESULTADO, SE DECLARA 
APROBADO POR MAYORÍA LA DISPENSA DE LECTURA DE LAS 
CITADA ACTAS, SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE A TOMAR LA 
VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, EN RELACIÓN AL CONTENIDO DEL 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE 
FECHA 13 DE ABRIL DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DEL DÍA 13 DE ABRIL DE 
2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
CINCO VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADA POR MAYORÍA EL ACTA DE 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DE FECHA 13 DE ABRIL DEL 2007, SEÑOR 
SECRETARIO, SÍRVASE A TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE 
CON RELACIÓN AL CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
DE ESTE CONSEJO GENERAL DE FECHA 17 DE ABRIL DE 2007. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DEL DÍA 17 DE ABRIL DE 2007, 
QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO 
LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - 
CINCO VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, EN 
VIRTUD DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADA 
POR MAYORÍA EL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 17 DE 
ABRIL DE 2007, SEÑOR SECRETARIO, CONTINÚE CON EL 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI ME PERMITE SEÑORA PRESIDENTA, 
PARA INFORMAR A ESTE CONSEJO QUE SE INCORPORA A LOS 
TRABAJOS DE ESTA SESIÓN, LA LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ 
TINAJERO, REPRESENTANTE PROPIETARIA DEL PARTIDO VERDE 
ECOLOGISTA DE MÉXICO, ASIMISMO DOY CUENTA QUE, EL PUNTO 
QUE PROSIGUE ES PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL 
INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
CORRESPONDIENTE AL MES DE MARZO DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: A LA CONSIDERACIÓN DE LOS 
INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, EL PRESENTE INFORME DE 
ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES 
DE MARZO, SE HA ADJUNTADO A LA DOCUMENTACIÓN ENTREGADA 
PARA LA CELEBRACIÓN DE ESTA SESIÓN, SI ALGUNO DE USTEDES 
TIENE ALGÚN COMENTARIO, EN VIRTUD DE QUE NO EXISTE 
COMENTARIO SEÑOR SECRETARIO, LE PIDO QUE SOMETA A 
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VOTACIÓN EL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
TOME NOTE DEL RESULTADO DE LA MISMA E INFORME A ESTE 
CONSEJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA PRESENTACIÓN DEL 
INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
CORRESPONDIENTE AL MES DE MARZO DE 2007, QUIENES ESTÉN A 
FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO 
A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR MAYORÍA EL INFORME DE 
ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES 
DE MARZO DEL 2007, SEÑOR SECRETARIO, CONTINÚE CON EL 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA QUE EL PUNTO QUE 
PROSIGUE ES PUNTO NÚMERO SEIS: PROYECTO DE ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA UTILIZACIÓN DEL SISTEMA 
INFORMÁTICO PARA RECABAR LOS RESULTADOS ELECTORALES 
PRELIMINARES, DE LAS ELECCIONES DE CANDIDATOS DE LOS 58 
AYUNTAMIENTOS Y DIPUTADOS POR AMBOS PRINCIPIOS, CON 
MOTIVO DE LA JORNADA ELECTORAL DEL DÍA 1 DE JULIO DE 2007. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE SOLICITO SEÑOR SECRETARIO LE 
DE LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA UTILIZACIÓN 
DEL SISTEMA INFORMÁTICO PARA RECABAR LOS RESULTADOS 
ELECTORALES PRELIMINARES, DE LAS ELECCIONES DE CANDIDATOS 
DE LOS 58 AYUNTAMIENTOS Y DIPUTADOS POR AMBOS PRINCIPIOS, 
CON MOTIVO DE LA JORNADA ELECTORAL DEL DÍA 1 DE JULIO DE 
2007). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, SE 
SOMETE A DISCUSIÓN DE ESTE CONSEJO GENERAL EL PRESENTE 
PROYECTO DE ACUERDO, SI ALGUIEN DESEA PARTICIPAR EN LA 
MISMA, LE RUEGO INSCRIBIRSE EN ESTA PRESIDENCIA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, BUENO NADA MÁS PARA 
DESTACAR EL ANTECEDENTE, DE QUE DE CONFORMIDAD CON LA 
LEGISLACIÓN ELECTORAL DEL ESTADO, SE PROPONE ESTE 
PROYECTO DE ACUERDO, A FIN DE DAR UNA PRESENTACIÓN DEL 
SISTEMA DE REGISTROS ELECTORALES PRELIMINARES, 
PRESENTACIÓN QUE SE HIZO PREVIAMENTE POR PARTE DE LA 
COMISIÓN DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, POR LO 
CUAL SE LES CONVOCÓ A TODOS Y CADA UNO DE LOS 
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REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS QUE AHORA NOS ACOMPAÑAN, 
Y DE LOS QUE NO ASISTIERON, PUES SE LES MANDÓ AL DÍA 
SIGUIENTE UNA PRESENTACIÓN DE LO QUE SE VIO DEL CONTENIDO 
DE ESTE SISTEMA, POR LO TANTO, PUES SE LES SIGUE INVITANDO 
PARA QUE EN FECHA POSTERIOR TENGAMOS UNA SIGUIENTE 
REUNIÓN, Y POSTERIORMENTE TAMBIÉN LOS SIMULACROS 
RESPECTIVOS, ES CUANTO PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, SINO 
EXISTE ALGUNA OBSERVACIÓN O ALGUIEN MÁS SE QUIERE INSCRIBIR 
EN ESTA PRIMERA RONDA DE DISCUSIÓN, SEÑOR SECRETARIO 
ADELANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO SEÑORA 
PRESIDENTA, PARA DARLE A ESTE CONSEJO LA INFORMACIÓN, 
PRIMERO QUE NADA, QUE SE INTEGRA A LOS TRABAJOS DE ESTA 
SESIÓN, LA LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, REPRESENTANTE 
PROPIETARIA DEL PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, Y ENSEGUIDA, PARA MENCIONARLES QUE ESTE SISTEMA 
SE UTILIZÓ POR PRIMERA VEZ EN EL 2001 CON RECURSOS 
MATERIALES Y HUMANOS DEL INSTITUTO ELECTORAL, QUE 
IGUALMENTE SE HIZO EN 2004, Y QUE LOS RESULTADOS GENERADOS 
EN LOS MISMOS, FUERON OPORTUNOS Y GARANTIZARON EL 
PRINCIPIO DE CERTEZA, QUE PRECISAMENTE ES EL MOTIVO Y LA 
PRINCIPAL FUNDAMENTACIÓN DEL PROGRAMA, GARANTIZAR LA 
DIFUSIÓN INMEDIATA DE ESTOS RESULTADOS, EN LA QUE TENDRÁN 
ADEMÁS ACCESO EN ESTE SISTEMA DIRECTO Y EN FORMA 
PERMANENTE, LOS SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES Y LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LA COALICIÓN. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DE QUE NO EXISTE 
NINGUNA OBSERVACIÓN MÁS, SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
NOTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN, CON RESPECTO A ESTE 
PROYECTO DE ACUERDO Y DAR CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA UTILIZACIÓN DEL 
SISTEMA INFORMÁTICO PARA RECABAR LOS RESULTADOS 
ELECTORALES PRELIMINARES, DE LAS ELECCIONES DE 
CANDIDATOS DE LOS 58 AYUNTAMIENTOS Y DIPUTADOS POR AMBOS 
PRINCIPIOS, CON MOTIVO DE LA JORNADA ELECTORAL DEL DÍA 1 DE 
JULIO DE 2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL 
PROYECTO DE ACUERDO ANTES MENCIONADO, SEÑOR SECRETARIO, 
CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO SEÑORA 
PRESIDENTA, INFORMO A USTED Y A ESTE CONSEJO GENERAL QUE 
EL PUNTO QUE PROSIGUE, ES PUNTO NÚMERO SIETE: PROYECTO DE 
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ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL PROGRAMA Y 
EL MATERIAL ELECTORAL PARA LA CUARTA JORNADA CÍVICA 
ESTATAL INFANTIL Y JUVENIL 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR SECRETARIO, LE SOLICITO DE 
LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE CONDUCENTE. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL PROGRAMA Y 
EL MATERIAL ELECTORAL PARA LA CUARTA JORNADA CÍVICA 
ESTATAL INFANTIL Y JUVENIL 2007). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN RELACIÓN A ESTE ACUERDO, 
QUISIERA COMENTAR QUE PARA EL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, ES IMPORTANTE DESTACAR LA 
CORRESPONSABILIDAD SOCIAL PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN 
ORDEN DEMOCRÁTICO, DE TAL FORMA QUE LA EDUCACIÓN CÍVICA SE 
CONCIBE COMO UN PROCESO DE DESARROLLO HUMANO, QUE 
FUNDAMENTALMENTE TRATA DE PREPARAR A LOS CIUDADANOS DE 
MANERA CONCIENTE E INFORMADA, SOBRE LA IMPORTANCIA DE SU 
PARTICIPACIÓN EN LOS PROCESOS ELECTORALES, POR ESA RAZÓN, 
SE PRESENTA EL PROGRAMA Y EL MATERIAL ELECTORAL PARA LA 
CUARTA JORNADA CÍVICA ESTATAL, INFANTIL Y JUVENIL 2007, CON LA 
CARACTERÍSTICA DE QUE ESTA VEZ SE LES PEDIRÁ A LOS 
EDUCANDOS Y EDUCANDAS, QUE ÚNICAMENTE SEÑALEN LA 
IMPORTANCIA QUE PARA ELLOS TIENE CADA UNO DE LOS TEMAS QUE 
SE LES ESTÁ PRESENTANDO EN LA BOLETA ELECTORAL,  TAMBIÉN 
COMENTAR QUE LOS RESULTADOS SERÁN SOMETIDOS A ANÁLISIS, 
CON EL AFÁN DE HACER LLEGAR EL RESULTADO DE ESTA JORNADA 
CÍVICA INFANTIL Y JUVENIL, A LAS AUTORIDADES EDUCATIVAS Y A 
LAS COORDINADORAS EN MATERIA DE DESARROLLO HUMANO Y DE 
DESARROLLO INFANTIL, CON EL FIN DE QUE TENGAN UN OBJETIVO 
IMPORTANTE EN EL REDISEÑO DE LOS PROGRAMAS EDUCATIVOS, 
CON ESTOS COMENTARIOS, SE SOMETE A DISCUSIÓN DE ESTE 
CONSEJO EL PROYECTO DE ACUERDO, QUIÉNES DESEEN 
PARTICIPAR FAVOR DE INSCRIBIRSE EN PRIMERA RONDA, EN VIRTUD 
DE QUE NO EXISTEN OBSERVACIONES, SEÑOR SECRETARIO, SOMETA 
A VOTACIÓN EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO Y DE CUENTA 
DEL MISMO A ESTE CONSEJO GENERAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL PROGRAMA Y EL 
MATERIAL ELECTORAL PARA LA CUARTA JORNADA CÍVICA ESTATAL 
INFANTIL Y JUVENIL 2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADA POR UNANIMIDAD EL 
PROYECTO DE ACUERDO ANTES MENCIONADO, SEÑOR SECRETARIO, 



 8

CONTINUÉ CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO SEÑORA 
PRESIDENTA, PARA DAR CUENTA A USTED Y A ESTE CONSEJO 
GENERAL QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO 
NÚMERO OCHO: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL 
QUE SE APRUEBAN LOS FORMATOS DE LAS BOLETAS ELECTORALES, 
ASÍ COMO LA DOCUMENTACIÓN Y MATERIAL ELECTORAL A 
UTILIZARSE EN EL PROCESO ELECTORAL 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO 
DE LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS POR EL QUE SE APRUEBAN LOS FORMATOS 
DE LAS BOLETAS ELECTORALES, ASÍ COMO LA DOCUMENTACIÓN Y 
MATERIAL ELECTORAL A UTILIZARSE EN EL PROCESO ELECTORAL 
2007). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
COMENTARLES A LOS SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, A 
LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, QUE CORRE 
AGREGADO AL CUADERNILLO DE DOCUMENTACIÓN  ENTREGADA A 
USTEDES, LAS MUESTRAS DE LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL, 
EXCEPTO LO RELATIVO A LAS BOLETAS ELECTORALES, MISMAS QUE 
SE LES ESTÁN ENTREGANDO EN ESTE MOMENTO, EN MUESTRA EN 
BLANCO Y NEGRO, POR MOTIVOS DE SEGURIDAD, PERO QUE EN 
ESTE MOMENTO TAMBIÉN SE LES ESTARÁ ENTREGANDO LA 
MUESTRA DE LA BOLETA A COLORES PARA LA CORRESPONDIENTE 
FIRMA POR PARTE DE USTEDES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO, PARA DAR CUENTA 
DE QUE SE INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN EL SEÑOR 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, REPRESENTANTE 
PROPIETARIO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENOS DÍAS SEÑOR 
REPRESENTANTE, SE LES HACEN LLEGAR LAS MUESTRAS DE LA 
BOLETA A COLORES, BIEN, UNA VEZ QUE SE HA FIRMADO POR PARTE 
DE LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
LOS ORIGINALES A COLOR DE LAS BOLETAS, SE SOMETERÍA A 
DISCUSIÓN DE ESTE CONSEJO, EL PRESENTE PROYECTO DE 
ACUERDO, SI ALGUIEN DESEA INSCRIBIRSE EN ESTA PRIMERA 
RONDA, LE RUEGO HACERLO ANTE ESTA PRESIDENCIA, EN VIRTUD 
DE QUE NO EXISTEN OBSERVACIONES, SEÑOR SECRETARIO, LE 
RUEGO TOMAR NOTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y DAR 
CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON MUCHO GUSTO SEÑORA 
PRESIDENTA Y CON SU PERMISO, SEÑORAS Y SEÑORES 
CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ANTES SEÑOR SECRETARIO, SE LE 
CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. BERNARDO 
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GÓMEZ MONREAL, QUIEN EXPRESA: EN LA PARTE FRONTAL DEL 
DOCUMENTO QUE NOS EXHIBEN, DONDE VIENEN LOS LOGOTIPOS DE 
LOS PARTIDOS CONTENDIENTES, NO, ACABO DE CORROBORAR QUE 
SI, SI HAY COINCIDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, SINO 
EXISTE OTRA OBSERVACIÓN, LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO QUE 
SOMETA A APROBACIÓN ESTE PROYECTO DE ACUERDO, TOME NOTA 
DEL RESULTADO DE LA MISMA Y DE CUENTA DE ÉL A ESTE CONSEJO 
GENERAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS FORMATOS DE LAS 
BOLETAS ELECTORALES, ASÍ COMO LA DOCUMENTACIÓN Y 
MATERIAL ELECTORAL A UTILIZARSE EN EL PROCESO ELECTORAL 
2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL 
PROYECTO DE ACUERDO ANTES MENCIONADO, SEÑOR SECRETARIO 
CONTINUÉ CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA SEÑORA 
PRESIDENTA, DE QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO 
NÚMERO NUEVE: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL 
QUE SE APRUEBA EL NÚMERO DE CASILLAS ESPECIALES A 
INSTALARSE DURANTE LA JORNADA ELECTORAL DEL PRIMERO DE 
JULIO DEL 2007, ASÍ COMO EL NÚMERO DE BOLETAS ELECTORALES 
QUE POR CADA TIPO DE ELECCIÓN SE DISTRIBUIRÁN EN LAS MISMAS. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR SECRETARIO, LE SOLICITO DE 
LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE CONDUCENTE 
SEÑOR SECRETARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL NÚMERO DE 
CASILLAS ESPECIALES A INSTALARSE DURANTE LA JORNADA 
ELECTORAL DEL PRIMERO DE JULIO DE 2007, ASÍ COMO EL NÚMERO 
DE BOLETAS ELECTORALES QUE POR CADA TIPO DE ELECCIÓN SE 
DISTRIBUIRÁN EN LAS MISMAS). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, SE 
SOMETE A DISCUSIÓN DE ESTE CONSEJO EL PRESENTE PROYECTO 
DE ACUERDO, QUIENES DESEEN PARTICIPAR EN LA MISMA, FAVOR DE 
INSCRIBIRSE EN ESTA PRESIDENCIA EN PRIMERA RONDA, EN VIRTUD 
DE QUE NO EXISTEN OBSERVACIONES SEÑOR SECRETARIO, LE 
RUEGO SOMETA A VOTACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO REFERIDO, 
TOME NOTA DEL RESULTADO DE LA MISMA Y DE CUENTA CON ÉL A 
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ESTE CONSEJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL NÚMERO DE CASILLAS 
ESPECIALES A INSTALARSE DURANTE LA JORNADA ELECTORAL DEL 
PRIMERO DE JULIO DEL 2007, ASÍ COMO EL NÚMERO DE BOLETAS 
ELECTORALES QUE POR CADA TIPO DE ELECCIÓN SE DISTRIBUIRÁN 
EN LAS MISMAS, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL 
PROYECTO DE ACUERDO ANTES MENCIONADO, SEÑOR SECRETARIO 
CONTINUÉ CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO SEÑORA 
PRESIDENTA, PARA DAR CUENTA A USTED Y A ESTE CONSEJO 
GENERAL DE QUE EL PUNTO QUE PROSIGUE ES PUNTO NÚMERO 
DIEZ: ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
QUIENES DESEEN PARTICIPAR CON ALGÚN ASUNTO GENERAL, 
FAVOR DE INSCRIBIRSE ANTE ESTA PRESIDENCIA, POR PARTE DE 
ESTE INSTITUTO NOS PERMITIMOS EN ESTE MOMENTO INFORMAR A 
USTEDES, QUE TENEMOS EL REPORTE DEL INFORME DE AVANCE DEL 
PROGRAMA DE NOTIFICACIÓN Y CAPACITACIÓN A LOS CIUDADANOS 
QUE RESULTARON INSACULADOS, EN ESTE MEMENTO SE LES ESTÁ 
HACIENDO ENTREGA DEL REPORTE DE ESTE AVANCE, PARA QUE 
TENGAN USTEDES LA REFERENCIA EN RELACIÓN AL NÚMERO DE 
CIUDADANOS Y CIUDADANAS QUE HAN QUEDADO DEBIDAMENTE 
NOTIFICADOS Y QUE HAN SIDO TAMBIÉN CAPACITADOS, TOMO NOTA 
DE QUE SE INSCRIBE EN ASUNTOS GENERALES LA LIC. DIANA 
ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, TOMO NOTA TAMBIÉN DE QUE SE 
INSCRIBE EN ASUNTOS GENERALES EL LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, CERRAMOS ENTONCES LA INSCRIPCIÓN EN ASUNTOS 
GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. 
DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS 
PARA PREGUNTAR, BUENO, YA VIENDO QUE EL REGISTRO DE 
CANDIDATOS TERMINA EL DÍA LUNES, Y QUE EL DÍA MARTES ES 
INHÁBIL, NADA MÁS PARA PREGUNTAR, ¿SI USTEDES TIENE UN 
LISTADO DE LAS PRESIDENCIAS QUE VAN A DEJAR GUARDIA, TANTO 
SÁBADO Y DOMINGO?, O ¿SI VAN A TRABAJAR EL LUNES? EN VIRTUD 
DEL RECORRIDO DE LOS DÍAS NO LABORABLES, ALGO ASÍ, ¿SI TIENEN 
USTEDES ESA NOTIFICACIÓN?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SÍ, SEÑORA REPRESENTANTE, PARA 
COMENTARLE QUE EFECTIVAMENTE SE HA ENVIADO PETICIÓN QUE 
CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO CUARTO DE NUESTRA LEY 
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ELECTORAL, SOLICITANDO A LAS DIFERENTES PRESIDENCIAS 
MUNICIPALES QUE DEJEN LA GUARDIA, TENEMOS EL REPORTE, NO 
DE TODAS, PERO DE LA MAYORÍA DE ELLAS, DE QUE ESTARÁN DE 
GUARDIA ESTE FIN DE SEMANA, EL DIA DE HOY Y MAÑANA HAREMOS 
LO CONDUCENTE PARA QUE EL DÍA PRIMERO, NO NOS HAN 
SEÑALADO QUE SEA INHÁBIL PARA ELLOS, PARA CONSTATAR QUE EL 
DÍA PRIMERO, EL LUNES PERDÓN, POR LA CUESTIÓN DEL PUENTE, Y 
DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN LA LEY FEDERAL DEL TRABAJO, 
CONTEMOS TAMBIÉN CON LA PRESENCIA DE LAS GUARDIAS, 
ALGUNAS PRESIDENCIAS MUNICIPALES NOS HAN INFORMADO QUE 
VAN A ESTAR CON UN HORARIO POR LA MAÑANA ÚNICAMENTE, DE 
DIEZ DE LA MAÑANA A DOS DE LA TARDE, LO CUAL HACEMOS DE SU 
CONOCIMIENTO PARA QUE TOMEN LAS MEDIDAS CONDUCENTES. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. 
DIANA GALAVIZ TINAJERO, QUIEN EXPRESA: PODRÍA TENER ESE 
LISTADO, PARA SABER CON CUAL CONTAMOS Y CON CUAL NO. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: COMO NO, INSTRUIMOS AL 
SECRETARIO EJECUTIVO PARA QUE LE ENTREGUE A USTED LA 
RELACIÓN, EN EL MISMO TEMA SEÑOR LICENCIADO OSCAR GABRIEL 
O DESAHOGANDO SU INSCRIPCIÓN, MUY BIEN ADELANTE. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, QUIEN EXPRESA: SÍ, SEÑALAR QUE TENGO YO 
PROBLEMÁTICA CON CONCEPCIÓN DEL ORO, CON MIGUEL AUZA, EN 
ESE SENTIDO, DE QUE NO NOS HAN ENTREGADO AÚN CUANDO SE 
TRAMITARON EN TIEMPO, O SEA, ESTAMOS BATALLANDO CON LA 
DOCUMENTACIÓN, Y PUES ES PREOCUPANTE, PORQUE PUES SE 
ATRAVESÓ EL FIN DE SEMANA, QUE ADEMÁS ES PUENTE, ENTONCES 
A VER SI APARTE DE LA RELACIÓN, EL INSTITUTO PUDIERA HACER 
UNA ACCIÓN QUE FUERA MÁS OPERATIVA, YA QUE VARIOS PARTIDOS 
ESTAMOS CON ESA PROBLEMÁTICA, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, HAREMOS LO CONDUCENTE, SEGUIREMOS INSISTIENDO 
TELEFÓNICAMENTE CON LOS PRESIDENTES MUNICIPALES, A EFECTO 
DE QUE CUMPLAN CON ESTA GUARDIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, QUIEN EXPRESA: SERÍA PERTINENTE QUE MEJOR A TRAVÉS 
DE LOS PRESIDENTES DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y 
DISTRITALES, INSISTIERAN DESDE AQUÍ Y A LA VEZ DE ALLÁ, PARA 
TENER UN RESULTADO MÁS EFECTIVO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SI LICENCIADO OSCAR GABRIEL, 
TOMAMOS NOTA Y DAREMOS INSTRUCCIONES A LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES Y DISTRITALES QUE HAGAN LO PROPIO EN SUS 
JURISDICCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: YO PIENSO, DADA LA TRASCENDENCIA, Y 
TAMBIÉN SOBRE TODO, LO VOY A DECIR CON RESPONSABILIDAD, ESA 
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PARCIALIDAD, MIREN, EN GUADALUPE SOLICITAMOS LAS 
CONSTANCIA DE RESIDENCIA Y DICEN QUE NOS LA ENTREGAN HASTA 
EL LUNES, Y BUENO, ESE NADA MÁS ES UN EJEMPLO, DESDE LUEGO 
A OTROS SE LAS ENTREGAN A LA HORA QUE ELLOS QUIEREN, EN LA 
MADRUGADA, Y TENEMOS MUCHOS MUNICIPIOS ASÍ, LE HE DADO 
CUENTA A USTED POR VÍA TELEFÓNICA, ALGUNOS HAN RESUELTO, 
POR EJEMPLO EN ENRIQUE ESTRADA ESTÁN DE VACACIONES, EN 
LUIS MOYA DE TODA MALA FE, EL PRESIDENTE MUNICIPAL 
SUBSCRIBIÓ LAS CONSTANCIAS DE RESIDENCIA, Y ASÍ 
SUCESIVAMENTE VERDAD, YO QUISIERA QUE LES HABLARA A LOS 
PRESIDENTES MUNICIPALES EL DÍA DE AHORA, POR LA 
TRASCENDENCIA, ES CADA TRES AÑOS ESTE PROCESO, ENTONCES A 
LO MEJOR PUEDEN AMPLIAR UN POCO MÁS EL TÉRMINO, QUE 
AMPLÍEN EL TERMINO, ¿DE 10 A 2 DE LA TARDE DICE USTED 
VERDAD?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SÍ, LOS QUE NOS HAN CONTESTADO 
VIENEN EN ESE SENTIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: ENTENDEMOS ESTA SITUACIÓN, PERO 
SON ÓRGANOS QUE COADYUVAN, INCLUSO SON ÓRGANOS 
AUXILIARES PARA QUE SE LLEVE A EFECTO UN PROCESO 
ELECTORAL, OJALÁ E INSISTIERA, Y QUE HABLARAN DIRECTAMENTE 
POR PARTE DEL INSTITUTO ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: TOMAMOS NOTA DE SU PETICIÓN Y 
REALIZAREMOS ESAS ACCIONES SEÑOR REPRESENTANTE, SINO HAY 
OTRO ASUNTO QUE TRATAR EN ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, QUIEN EXPRESA: TAMBIÉN, NO PRECISAMENTE QUE SE 
FLEXIBILICEN LOS CRITERIOS QUE SE ESTÁN TOMANDO AL REVISAR 
LA DOCUMENTACIÓN, SIN EMBARGO HAY CRITERIOS QUE ME PARECE 
QUE ESTÁN POR DEMÁS, LE VOY A PONER UN EJEMPLO, LA 
CUESTIÓN DE LA CARTA DE RESIDENCIA, SE TIENE QUE ACREDITAR 
LA RESIDENCIA ÚNICAMENTE, Y EN ALGUNOS MUNICIPIOS NOS 
PONEN, ES ORIGINARIO Y VECINO DE ESTE MUNICIPIO DESDE SU 
NACIMIENTO, Y CON ESO TIENEN, PERO LA CUESTIÓN DE SER 
ORIGINARIO O NO SER ORIGINARIO ESO NO IMPORTA, LO QUE 
IMPORTA ES LA RESIDENCIA, TENGO UN PROBLEMA YO POR EJEMPLO 
EN EL CASO DE SUSTICACÁN, QUE DICE QUE ES ORIGINARIO Y 
VECINO, Y EL ACTA DE NACIMIENTO DICE QUE ES DE SAN LUIS 
POTOSÍ, ENTONCES ME LA VAN A RECHAZAR ESA CONSTANCIA, PERO 
YO LO QUE ESTOY ACREDITANDO ES QUE ES RESIDENTE, NO DE 
DONDE NACIÓ, ENTONCES QUE ESOS CRITERIOS COMO EN OTROS 
MUCHOS, SI TUVIERAN EN CONSENSO LOS CONSEJEROS, Y UN POCO 
ABRIRLOS Y NO ESTARNOS VOTANDO POR CUALQUIER SITUACIÓN, 
SERÍA CUANTO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: TOMAMOS NOTA DE SU COMENTARIO 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
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SALAZAR, QUIEN EXPRESA: NO ESTOY HABLANDO DE QUE SEAN 
ESTRICTAMENTE RÍGIDOS, SI, EFECTIVAMENTE A VECES NOS PIDEN 
SI ES CON P MAYÚSCULA O MINÚSCULA, ESO DEL LOGO ES 
INTRASCENDENTE, SIN EMBARGO NOS LA REBOTAN A ALGUNOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, O SEA, DE TODOS MODOS QUE VEAN USTEDES 
QUE EN EL ESCRITO DEL FORMATO DE SOLICITUD VENGA LA 
INTENCIÓN, POR EJEMPLO EL CASO QUE PLANTEE Y HAY MUCHOS 
CASOS, DICE DESDE TODA LA VIDA, O TODA SU VIDA O DESDE QUE 
NACIÓ, VERDAD, O SEA, QUE NO SEAN TAN LITERALES PUES, QUE 
POR LO MENOS QUE SEPAN QUE HAY UNOS SINÓNIMOS QUE PUEDEN 
SERVIR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, BUENOS 
DÍAS A TODOS Y A TODAS, YO QUISIERA EN ESTE APARTADO DE 
ASUNTOS GENERALES, SEÑALAR DOS CUESTIONES QUE NO DEJAN 
DE PREOCUPAR, Y QUE PARA MI GUSTO AMERITARÍAN UN ACUERDO 
ESPECIAL DEL ÁREA JURÍDICA, EL PRIMERO DE ELLOS TIENE QUE 
VER CON QUE EL FORMATO A TRAVÉS DEL CUAL SE ESTÁ HACIENDO 
EL VACIADO, EL FORMATO ELECTRÓNICO PIDE LA OCUPACIÓN, Y NO 
ESTÁ DEMÁS QUE SE PONGA, PERO NO ES UN REQUISITO DE LEY, ¿SI 
ESTÁ PREVISTO EN LA LEY?, BUENO, DONDE ESTÁ EL ASUNTO, ES 
QUE IGUAL, LOS PARTIDOS PODEMOS PONER AHÍ POR SISTEMA 
CUALQUIER OCUPACIÓN, O BIEN, PONER DESEMPLEADO, EN LA 
SITUACIÓN EN LA QUE TODOS LOS PARTIDOS AHORA ESTAMOS, DE 
COMPLETAR NUESTRAS PLANILLAS Y ESTA SERIE DE COSAS, ENTRAR 
A SUBSANAR ESE TIPO DE DETALLES QUE PARA MI GUSTO SON 
MENORES, YO SENTIRÍA QUE VALE LA PENA QUE EL ÁREA JURÍDICA 
LO ACORDARA EN TÉRMINOS DE DARLE SALIDA, SOBRE LA CUESTIÓN 
DE ESTE CAMPO, LA OCUPACIÓN, YA QUE NO ES REALMENTE 
TRASCENDENTE, SE TRATA DE QUE SE DEMUESTRE, QUE SE DIGA, 
QUE SE TIENE MODO HONESTO DE VIVIR, Y UN SEGUNDO ASPECTO 
UN POQUITO MÁS COMPLICADO, EL FORMATO EN EL QUE SE ACEPTA 
LA CANDIDATURA, LLEVA SEÑALADO, REGIDOR UNO PROPIETARIO, 
REGIDOR DOS PROPIETARIO, ETCÉTERA, PERO DENTRO DE LOS 
REACOMODOS QUE EN RAZÓN DE GENERO O DIVERSAS OTRAS 
RAZONES QUE LOS PARTIDOS TENEMOS QUE ESTAR REALIZANDO, ES 
BASTANTE COMÚN QUE DESUBIQUEMOS A AQUEL REGIDOR QUE 
FIRMÓ O AQUEL PROSPECTO DE REGIDOR QUE FIRMÓ COMO 
REGIDOR NÚMERO UNO, Y LO PASAMOS A REGIDOR NÚMERO CINCO, 
O NÚMERO CUATRO, ETCÉTERA, ASUNTO QUE TAMBIÉN ESTÁ SIENDO 
OBSERVADO, ESTA CUESTIÓN TAMBIÉN ME PARECE ES UNA 
CUESTIÓN MENOR, PORQUE LO QUE IMPORTA PARA EL INSTITUTO ES 
QUE ESE CIUDADANO HAYA MANIFESTADO SU DECISIÓN DE FORMAR 
PARTE DE ESA PLANILLA, LO OTRO TIENE QUE VER CON EL PARTIDO, 
COMO DADAS LAS NECESIDADES DE INTEGRACIÓN DE GENERO, DE 
CUOTA DE GENERO O NEGOCIACIONES POLÍTICAS, PUES ENTRE LOS 
PROPIOS INTEGRANTES DE LA PLANILLA DECIDAN IRLOS 
INCORPORANDO, SALVO EN EL CASO DEL LISTADO DE 
REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL, DONDE EL PROBLEMA DE LUGAR 
SI ES UN PROBLEMA VERDADERO, EN EL CASO DE LOS DE MAYORÍA 
RELATIVA, LO REAL ES QUE ESTO NO TIENE LA MENOR RELEVANCIA, 
PORQUE EL REGIDOR UNO ES TAN REGIDOR EN EL SUPUESTO DE 
GANAR, COMO EL DOCE, O EL DIEZ O EL CINCO, TODOS VAN A SER 
REGIDORES, DE TAL MANERA QUE AHÍ NO TIENE NINGUNA 
IMPLICACIÓN, SE TRATA ENTONCES DE UN ASUNTO PARA MI GUSTO 
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MENOR, QUE BIEN PODRÍA NO ESTAR OCUPANDO EL TIEMPO DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, PARA QUE LO DEDICÁRAMOS A INTEGRAR LO 
MEJOR POSIBLE LOS OTROS DOCUMENTOS QUE SI SON VITALES, 
AMBAS COSAS ME PARECE VALDRÍA LA PENA QUE FUERAN 
VALORADAS POR LA DIRECCIÓN JURÍDICA, POR SUPUESTO LO QUE 
ACUERDEN, ESO VA A ESTAR BIEN Y A ESO NOS SOMETEMOS, EN EL 
CASO DE LA COALICIÓN, A ESO NOS SOMETEREMOS, PERO NOS 
PARECE QUE ES ESFUERZO NO TAN PRODUCTIVO, EN TÉRMINOS DE 
MEJORAR EL PROCESO, NI PARA EL INSTITUTO NI PARA LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, Y APROVECHO ESTE ÚLTIMO RATITO QUE ME 
QUEDA, PARA SALUDAR EL CAMBIO DE REPRESENTACIÓN DEL 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, PORQUE CON EL SEÑOR 
REPRESENTANTE TENEMOS UNA VIEJA TRADICIÓN, DE ESTAR EN LOS 
MISMOS ÓRGANOS ELECTORALES DESDE HACE MUCHO TIEMPO, 
ASUNTO QUE ME PERMITO POR LA AMISTAD Y POR EL TIEMPO QUE 
HEMOS TRABAJADO JUNTOS EN ÓRGANOS, PUES ESTE, SALUDAR, 
GRACIAS LICENCIADA, GRACIAS AL CONSEJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, EN RELACIÓN A LAS INQUIETUDES QUE 
EXPRESA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, QUIERO SEÑALAR QUE EFECTIVAMENTE SE ESTÁ 
PIDIENDO EN LOS FORMATOS CORRESPONDIENTES, LA OCUPACIÓN 
DE LOS CANDIDATOS QUE SE ESTÁN REGISTRANDO, SOLAMENTE 
POR UNA RAZÓN, NO ES EN EL AFÁN DE ESTAR FASTIDIANDO, NI DE 
LLENAR REQUISITOS QUE QUIZÁ PARA ALGUNOS NO TUVIERAN 
IMPORTANCIA, PERO REALMENTE SÍ LO TIENEN, SÍ ES POR LEY 
SOLICITARLES LA OCUPACIÓN, Y SE HACE TAMBIÉN CON EL AFÁN DE 
DETECTAR EN AQUELLOS CASOS QUE HUBIERA SERVIDORES 
PÚBLICOS, Y QUE EN SU MOMENTO PUDIERAN TENER OTRA 
CONSECUENCIA, TODOS SABEMOS QUE PUEDA SER INELEGIBLE 
ALGUNA PERSONA SI OCUPA UN CARGO, ENTONCES ESA ES LA 
RAZÓN POR LA QUE SE ESTÁ PIDIENDO LA OCUPACIÓN, Y RESPECTO 
A LOS FORMATOS DE REGIDORES PROPIETARIOS Y SUPLENTES, 
BUENO, INFORMAR QUE EL DÍA DE HOY PRECISAMENTE SE VA A 
LLEVAR A CABO UNA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, PARA ANALIZAR TODAS ESTAS CUESTIONES QUE SE 
ESTÁN PRESENTANDO CON MOTIVO DEL REGISTRO DE CANDIDATOS, 
Y QUE BUENO, PUES EN SU MOMENTO SE ADOPTARÁN CRITERIOS Y 
SERÁN DE SU CONOCIMIENTO, YO CREO QUE DE CUALQUIER 
MANERA EL ANÁLISIS MÁS EXHAUSTIVO DE TODA LA 
DOCUMENTACIÓN, PUES TIENE SU MOMENTO PARA REALIZARSE, Y 
EN SU CASO PARA SUBSANAR, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: REVISANDO POR AHÍ 
LA PRENSA, EN DÍAS PASADOS ME ENCONTRÉ ALGUNAS NOTAS 
PERIODÍSTICAS QUE DABAN CUENTA DE LA SALIDA, DE LA RENUNCIA 
DE ALGUNOS REGIDORES, A FIN DE INCORPORARSE A ALGUNAS 
CANDIDATURAS, EN ESTE APARTADO DE ASUNTOS GENERALES YO 
QUISIERA PREGUNTAR, EL CRITERIO DE ESTE CONSEJO EN TORNO A 
LO ESTABLECIDO EN EL ARTICULO 13, FRACCIÓN 10, QUE ME 
PERMITO LEER, NO DESEMPEÑAR CARGO PÚBLICO, ESTO COMO 
REQUISITOS PARA SER DIPUTADO, DICE LA FRACCIÓN DIEZ, NO 
DESEMPEÑAR CARGO PÚBLICO CON FUNCIÓN DE AUTORIDAD 
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ALGUNA DE LA FEDERACIÓN, ESTADO O MUNICIPIO, SECRETARIO, 
SUBSECRETARIO Y DIRECTOR, ENCARGADO DE DESPACHO O 
EQUIVALENTE, DE ACUERDO A LA LEY QUE CORRESPONDA A CADA 
UNO DE LOS NIVELES DE GOBIERNO, A MENOS QUE SE SEPARE DE 
SUS FUNCIONES 90 DÍAS ANTES DE LA ELECCIÓN, SI EL SERVICIO 
PÚBLICO DEL QUE SE HUBIESE SEPARADO, FUERE TESORERO, 
ETCÉTERA, LA PREGUNTA ADQUIERE RELEVANCIA EN RAZÓN DE 
QUE, SI LOS DELEGADOS MUNICIPALES SON CONSIDERADOS EN LA 
LEY ORGÁNICA, AUTORIDAD AUXILIAR, Y SE LES EXIGE SU 
SEPARACIÓN DEL ENCARGO 90 DÍAS ANTES, EN EL CASO DE 
REGIDORES, QUE POR SUPUESTO DESEMPEÑAN UN CARGO PÚBLICO 
EN EL MUNICIPIO CORRESPONDIENTE, ¿EL CRITERIO DE ESTE 
CONSEJO CUAL SERÍA?, EN RELACIÓN A ESA OBLIGADA SEPARACIÓN 
DE 90 DÍAS ANTES DEL ENCARGO, A FIN DE CUMPLIR EL REQUISITO 
PREVISTO EN ESTA FRACCIÓN DIEZ, PARA SER CANDIDATOS A 
DIPUTADOS LOCALES, ES IMPORTANTE CONOCER EL CRITERIO DE 
ESTE CONSEJO, EN RAZÓN DE QUE PUES POR LA PRENSA NOS 
HEMOS ENTERADO DE VARIAS SEPARACIONES MUY RECIENTES DEL 
CARGO, QUE QUIZÁ ESTÉN FUERA DEL TIEMPO QUE LA LEY 
PREVIENE, POR SUPUESTO HABRÁ QUIEN TENGA QUE HACER SU 
PROPIA INTERPRETACIÓN, E INTENTAR HACERLA VALER A 
RESULTADOS DADOS, PERO NO ESTÁ DEMÁS SI ESTE CONSEJO A 
TRAVÉS DE ALGUNO DE SUS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN 
CORRESPONDIENTE, QUISIERA ADELANTAR EL CRITERIO QUE SOBRE 
DE ESTE ASUNTO PREVALECERÍA, EN TODO CASO ESA ES LA 
INQUIETUD, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS INGENIERO GILBERTO DEL 
REAL, ME PARECE QUE ES UNO DE LOS TEMAS QUE SERÁ 
NECESARIO QUE ABORDEMOS EN EL MOMENTO DE RESOLVER LO 
RELATIVO A LA PROCEDENCIA DE LAS CANDIDATURAS, HEMOS YA 
INFORMADO A USTEDES QUE A PARTIR DE ESTA TARDE, LA COMISIÓN 
DE ASUNTOS JURÍDICOS INICIARÁ REUNIÓN DE TRABAJO, Y 
CONTINUAREMOS EN ELLA, PARA ESTAR REALIZANDO LA REVISIÓN 
DE ESTE Y LOS OTROS TEMAS QUE USTEDES MISMOS HAN 
SEÑALADO COMO INQUIETUD, EXISTEN ALGUNOS CRITERIOS COMO 
USTEDES SABEN, CONTRARIOS EN RELACIÓN A ESTO, Y 
SEGURAMENTE SERÁN DIGNOS DE ANÁLISIS Y DE LA MOTIVACIÓN Y 
FUNDAMENTACIÓN NECESARIA PARA RESOLVERLO, ESTAREMOS 
DESDE LUEGO INFORMÁNDOLES A USTEDES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: BUENO, SI USTEDES TOMAN UN 
CRITERIO EL DÍA DE AHORA, Y ALGUNAS PERSONAS QUE 
EFECTIVAMENTE, COMO LA CONSTITUCIÓN Y LA LEY ELECTORAL NO 
PREVÉ, QUE UN REGIDOR PUEDA SEPARASE DE SU CARGO 90 DÍAS 
ANTES PARA CONTENDER EN ALGÚN PUESTO, BUENO, PARA 
DIPUTADOS, O ALGÚN OTRO, COMO EL DE LOS DELEGADOS 
MUNICIPALES, SI USTEDES TOMAN AHORITA UN CRITERIO Y SI 
ALGUNA PERSONA YA SE INSCRIBIÓ, Y EN ESE TÉRMINO DE TRES 
DÍAS NO NOTIFICARON AL PARTIDO POLÍTICO EN TODO CASO PARA 
QUE PUEDAN SUSTITUIRLO, TIENEN QUE TENER MUCHO CUIDADO EN 
ESE SENTIDO, PORQUE YA SE CONVALIDA EN TODO CASO LA 
ACEPTACIÓN, EN TODO CASO A LOS PARTIDOS POLÍTICOS LES 
CORRESPONDE PROMOVER LA INELEGIBILIDAD, AHORA BIEN, PARA 
LOS EFECTOS DE RESPONSABILIDAD, DE RESPONSABILIDADES 
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PÚBLICAS, ENTRE EL ARTICULO 145 Y SUBSECUENTES DE LA 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE ZACATECAS, HABLA 
PRECISAMENTE, PORQUÉ MOTIVOS, PORQUÉ RAZÓN SE LES 
CONSIDERA COMO SERVIDORES PÚBLICOS, PARA LOS EFECTOS DE 
LA RESPONSABILIDAD, PERO POR AHÍ ME PARECE QUE HAY UNA 
JURISPRUDENCIA, EN EL SENTIDO DE QUE PUEDEN EN UN MOMENTO 
DETERMINADO INFLUIR EN SUS DECISIONES, BUENO, INFLUIR EN EL 
PUESTO QUE ELLOS OCUPAN, POR EJEMPLO EN NAYARIT HUBO UN 
ELEMENTO IMPORTANTE EN ESTE SENTIDO PARA UN DIPUTADO QUE 
CONTENDIÓ PARA PRESIDENTE MUNICIPAL, QUE EL TRIBUNAL LO 
CONSIDERÓ INELEGIBLE, DESDE LUEGO HAY QUE CONSIDERARLO EN 
ESE SENTIDO IMPORTANTE, PORQUE ALGUNOS YA A LO MEJOR YA 
LOS CONVALIDARON, EL PROPIO INSTITUTO, Y SI TOMAN UN 
CRITERIO, PUES TIENE QUE SER UN CRITERIO GENÉRICO PARA QUE 
EL PARTIDO POLÍTICO PUEDA SUSTITUIRLO, ESTÁ COMPLICADO. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, EN PRIMER TÉRMINO SI 
QUISIERA REITERAR LA CONVOCATORIA QUE TENEMOS PARA EL DÍA 
DE HOY, PARA EFECTO DE LLEVAR A CABO UNA SESIÓN DE LA 
COMISIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS, SE VAN A ABORDAR VARIOS 
ASUNTOS, ENTRE LOS CUALES SON ALGUNOS CRITERIOS QUE 
PUDIERAN DEFINIR, PARA SACAR MÁS ÁGIL LAS SITUACIONES QUE SE 
PRESENTAN, SIN DUDA ALGUNA SE VA A VER LA SITUACIÓN QUE 
PRESENTA AHORA LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, EL 
ASUNTO EN PARTICULAR QUE PRESENTA, YO NADA MÁS QUISIERA 
DESTACAR DE QUE EL SERVIDOR PÚBLICO, PUES EL TÉRMINO ES 
MUY AMPLIO, Y QUE YO CREO QUE HAY ELEMENTOS PARA 
CONSIDERAR QUE SI SE DEBE SEPARAR, O SE DEBIÓ DE SEPARAR, LA 
SEGUNDA ES DE QUE EL 10 DE FEBRERO DE ESTE AÑO, EL CONSEJO 
GENERAL EMITIÓ LAS REGLAS DE NEUTRALIDAD, DENTRO DE LAS 
CUALES LAS MISMAS SON DEFINITIVAS, SON DE OBSERVANCIA 
ESTRICTA, Y ENTRE LAS CUALES SE ENCUENTRA LA PROHIBICIÓN 
PARA QUE LOS FUNCIONARIOS PÚBLICOS DE CARGO DE ELECCIÓN 
POPULAR NO PUEDEN PARTICIPAR EN ACTOS DE PROSELITISMO, 
ENTONCES EL MISMO CANDIDATO ESTARÍA IMPEDIDO PARA 
PARTICIPAR EN SUS PROPIOS EVENTOS, ENTONCES SÍ SERÍA ALGO 
INCONGRUENTE, ENTONCES YO CREO QUE SON ELEMENTOS QUE SE 
DEBEN CONSIDERAR PARA EL ANÁLISIS DEL DÍA DE HOY, PARA MÍ SI 
ESTARÍA IMPEDIDO EN CUANTO A LAS REGLAS DE NEUTRALIDAD, Y 
TAMBIÉN ENTENDIENDO DE MANERA ESTRICTA EL CONCEPTO DE 
SERVIDOR PUBLICO, POR OTRO LADO, LA CUESTIÓN QUE PLANTEA EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO EN CUANTO A LA 
REVISIÓN DE REQUISITOS POSITIVOS Y NEGATIVOS,  ES DONDE YO 
QUISIERA QUE SE VIERA DESDE ESA PERSPECTIVA, PARTIENDO 
SOBRE LA BASE DE QUE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, ES UN ÓRGANO DE BUENA FE, POR LO TANTO, LA MISMA 
LEGISLACIÓN PREVÉ QUE SOLAMENTE VA A REVISAR REQUISITOS 
POSITIVOS, LOS REQUISITOS QUE ESTÁ SEÑALANDO EL PARTIDO DEL 
TRABAJO, SON REQUISITOS YA DE CARÁCTER NEGATIVO, Y ESO LE 
CORRESPONDE COMO BIEN LO DIJO, Y DE ACUERDO A 
ANTECEDENTES O CRITERIOS JURISPRUDENCIALES, PUES LE 
CORRESPONDEN AL PARTIDO POLÍTICO, QUE SEÑALE QUE NO SE 
CUMPLEN, PERO ESO YA SERÍA EN FECHA POSTERIOR, POR LO 
TANTO LA LEY NOS RESTRINGE SOLAMENTE PARA REVISAR 
REQUISITOS POSITIVOS, MÁS NO LOS NEGATIVOS, ENTONCES PUES 
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ESTAREMOS ATENTOS INCLUSO POR SI SALE UNA DECISIÓN 
RELEVANTE EN LA REUNIÓN DE HOY, PUES SE LOS ESTAREMOS 
COMENTANDO SI SE INCIDE EN CUANTO A LOS REGISTROS, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA DE QUE SE 
INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN, EL SENADOR C.P. 
JOSÉ ISABEL TREJO REYES, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BIEN SI NO HAY OTRO ASUNTO QUE 
TRATAR EN ASUNTOS GENERALES, SEÑORES CONSEJEROS, LE 
ROGARÍA AL SEÑOR SECRETARIO QUE CONTINÚE CON EL 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA 
QUE EL ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS Y COALICIÓN, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR 
Y SIENDO LAS 10:09 HORAS DEL DÍA 28 DE ABRIL DEL 2007, SE 
LEVANTA LA SESIÓN, AGRADECEMOS SU ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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